



## Aplazan una semana inicio de desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la **Cámara de Diputados**, se aplazó una semana, el inicio del proceso de desafuero contra el diputado federal de Morena **Cuauhtémoc Blanco**, señalado por intento de abuso sexual. En la reunión que tuvo la Sección Instructora se determinó dar una semana más para iniciar el análisis del expediente y es que los integrantes del organismo jurisdiccional encontraron problemas técnicos en la solicitud de desafuero que envió la Fiscalía de Morelos. El presidente de la comisión **Hugo Eric Flores** añadió que el próximo miércoles 19 de febrero no solamente se tratará el desafuero de Cuauhtémoc Blanco Bravo.

<https://drive.google.com/file/d/1YqvORBdo1VirV3or8abQrdjYXYjdWnJ/view>